

Entdecken Sie unseren Cocktail des Monats. Hier stellen wir Ihnen immer eine neue, aufregende Kreation unseres Bar Teams vor, die alle Sinne anspricht.

Indulge in our cocktail of the month. Every month we present a new, exciting creation from our bar team that will delight your senses.

April Aria

Malfy Orange Gin, Grand Marnier, Aperol, Orange,
Lemon, Aged Orange Bitter

CHF 23

Der April empfängt Sie mit eleganter Frische. April Aria begeistert mit subtilen Zitrusnoten und einer perfekt ausbalancierten Bitternote, die ein Gefühl von Leichtigkeit und Erfrischung verleiht. Dieses harmonische Zusammenspiel entsteht durch die feine Kombination von spritzigem, italienischen Orangen-Gin, edlem Grand Marnier, Aperol, Orangen-Bitter und frisch gepressten Zitrusfrüchten. Tauchen Sie ein in den erfrischenden Geschmack des Frühlings.

April arrives with graceful freshness. Delicate citrus notes and a perfectly balanced bitterness create a sense of lightness and refreshment. The April Aria is a harmonious composition, blending sparkling Italian Orange Gin, fine Grand Marnier, Aperol, Orange Bitters, and freshly squeezed citrus fruits. Discover this crisp, refreshing taste of spring.



MANDARIN ORIENTAL
PALACE LUZERN